

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER

Retour en cours en musique au collège de la Canner



Les jeunes musiciens ont joué devant les élèves, la direction et les élus. Photo RL

Quelque 180 élèves venus de dix-huit communes ont été accueillis au collège de la Canner le jour de la rentrée scolaire. Pris en charge par les professeurs et la nouvelle direction, ils ont eu droit à une reprise en musique en présence de la députée Isabelle Rauch et du maire de Kédange, Jean Kieffer. Ces derniers ont assisté à une prestation de qualité par des élèves de 4^e et 3^e qui ont pris de leur temps pour une rentrée dans la joie et la bonne humeur. Se sont succédé, sous la direction de leur professeure de musique, Fabienne Kirche : Juliane Bauvert, de Metzervisse, au piano pour *La sonate au clair de lune* de Beethoven ; Emma Lorrain, d'Aboncourt, à la flûte traversière pour *La petite musique de nuit* de Mozart ; Noémie Renard, de Kédange, à la flûte traversière pour une danse celtique ; Baptiste Colin, de Distroff, au saxo pour *Lassasymphonie* ; Lena Dupoirier, de Buding, a chanté a cappella *Effet de masse* de Maël (sur le thème du harcèlement) et Emma Meyer, de Distroff, *Le pouvoir des fleurs* de Laurent Voulzy, version *Kids United*.